

Ich erkenne gern an, daß von Ihnen alles getan wird, um den stets wachsenden Geschäftsverkehr auf der Höhe zu halten. Der Überweisungsverkehr klappt sehr gut und pünktlich. — Gleichgelagerten Geschäften wie dem unsrigen kann ich Ihr System nur empfehlen.

PH. FREUDENBERG, WUPPERTAL-ELBERFELD

Für die Anlaufzeit entsprechen die bisher getätigten Kreditverkäufe den gestellten Erwartungen. Abgesehen von seltenen Ausnahmefällen wird das Kreditgemeinschaftssystem nur von neuen Kunden in Anspruch genommen. Bisher wurden die Bedingungen von keiner Seite beanstandet. Auch konnte der Verkehr mit der Kundschaft reibungslos abgewickelt werden. Der Verkehr mit Ihrer Gesellschaft hat sich sehr gut angelassen, besondere Anerkennung verdient die pünktliche Abrechnung der eingereichten Kaufverträge. Von seiten der Kundschaft sind bisher keine Klagen über den Verkehr mit Ihnen laut geworden.

ROSE & CO., DORTMUND

Wir sind mit Ihrem Kreditsystem in jeder Beziehung zufrieden.

Wir haben feststellen können, daß wir durch Ihr System sehr viele Kunden, vorwiegend Beamte und Festangestellte, gewonnen haben und versprechen wir uns für die Zukunft eine erhebliche Steigerung des Umsatzes.

Verschiedentlich ist es uns auch gelungen, alte Forderungen auf das Kreditsystem zu überführen und werden wir hier noch unsere Bemühungen fortsetzen.